
Considerazioni Finali.

Abbiamo fatto sicuramente un esperienza molto importante sia tecnica che 
umana. Incontrato e visto , a parte la Virtus Bologna che non ha partecipato, 
le squadre under 14 piu' forti e futuribili della Penisola e sicuramente molte 
di loro si contenderanno il titolo Italiano alla fine di questa stagione.

Per quanto riguarda noi, a prescindere dal risultato agonistico che

conta comunque sempre per carità, sarebbe ipocrita sotto valutarlo,

l'utilità piu' importante di questa nostra partecipazione è aver capito dove 
porre la nostra "asticella" degli obbiettivi tecnici e non di ognuno di noi e 
della squadra complessivamente. In particolare che occorre sempre si 
lavorare a livello tecnico, ma anche e di

piu' su un elemento importantissimo che senza quello non c'è

speranza di riuscire a raggiungere la metà finale che ognuno di noi si è 
posto, in unica parola LA MOTIVAZIONE!!!
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